



FÉDÉRATION FRANÇAISE
DE CYCLOTOURISME

La LETTRE de l'ATSCAF Cyclotourisme n°902

10 Février 2021



ATSCAF Cyclotourisme
Club FFCT n° 07061

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

LES PREMIERES PEDALEES 2021

SAMEDI 06/02/2021

MIONS



**Evelyne LEFRANCOIS - Monique PECH
Bernard CHAREYRON - Daniel ROTHWILLER - Florian CABAJ - Gerard BARGER
Laurent PEYRAQUE - Philippe DESIRE**



C'est sous un ciel nuageux à l'instar de celui apocalyptique de la matinée, que s'est déroulée la sortie de samedi au départ de Mions.

Si depuis un bon nombre d'années, les samedi de février étaient consacrés aux "Premières Pédalées", cette fois la crise sanitaire est passée par là, avec l'impossibilité de se rassembler en nombre ; c'est triste, surtout quand on connaît le but de ces manifestations, mais c'est ainsi.

Qu'à cela ne tienne, puisque nous pouvons encore pédaler en petit comité en restant prudents, nous avons décidé, pour casser la routine du départ à partir du Parc de Parilly, de fixer nos rendez-vous de sorties sur les lieux des cinq premières pédalées 2020 en reprenant même les circuits tracés par les clubs organisateurs et c'est ainsi que nous nous sommes retrouvés 8 Atscafiens au départ à Mions pour le parcours de 50km.

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

LES PREMIERES PEDALEES 2013

SAMEDI 06/02/2021

MIONS



Nous sommes donc partis sur ce circuit qui nous a rappelé des souvenirs, en direction de Corbas, Feyzin en gardant la distanciation physique qui de toute façon s'est faite naturellement dans la montée sur Solaize, après ce sont des routes que nous connaissons bien jusqu'à Marennnes, et la montée sur St Laurent de Mure.

Le ciel est resté gris, mais il faisait doux, et c'était bien agréable de pédaler ensemble, bien sûr en respectant le plus possible les mesures barrières, et ça discutait de projets de belles sorties, de grands cols alpins, dans un futur plus serein, il faut bien rêver un peu, puis nous sommes revenus tranquillement au point de départ.

A l'arrivée, pas de casse crôte, pas de vin chaud, pas de discussion avec d'autres clubs, il ne restait plus qu'à rentrer à vélo pour **Philippe, Laurent**, notre **Président** que nous avons retrouvé avec plaisir, et moi même alors que les autres copains retrouvaient leur véhicules garés aux alentours, bien contents d'avoir fait cette petite balade.

MONIQUE

LES PREMIERES PEDALEES 2013

SAMEDI 09/02/2013

PONTCHARRA



Chrystel BERTRAND-Evelyne LEFRANCOIS-Françoise CHENAIS-Monique PECH

Bernard CHAREYRON-Daniel SOUZY-Daniel BUZON-Florian CABAJ

Jean Jacques PECH-Philippe DESIRE-Pierre DUMAS

Raymond CHATENAY-Yves DUBOST

et

Mattias DESIRE-Ellinor DESIRE-Nils DESIRE

Il ne fait pas si mauvais que ça quand nous partons de Lyon.

Mais au fur et à mesure que nous approchons de Pontcharra, la neige devient de plus en plus dense et nous comprenons pourquoi les organisateurs ont décidé d'annuler les sorties sur route. Quelques irréductibles sont venus avec leurs vélos mais le temps est plus propice pour les vététistes et les marcheurs.

Nous partons donc avec un groupe d'une cinquantaine de personnes pour une balade vers la chapelle de Grévilly.

Nous sortons de Pontcharra en longeant la nationale et très vite nous retrouvons des chemins plus agréables pour la randonnée. Il neige de plus en plus. Nous ne sentons pas le froid car le sentier monte vers la chapelle. Nous y faisons une pause de quelques minutes. La montée nous a bien réchauffés aussi nous ne nous attardons pas car il fait presque plus froid à l'intérieur. Nous croisons un deuxième groupe venu admirer les ex-votos.

Retour à Pontcharra. Par beau temps, la vue doit être magnifique mais aujourd'hui, il faut faire preuve d'imagination.

Nous retrouvons Yves en train de savourer une crepe accompagnée d'un bon vin chaud. Il nous quitte rapidement pour aller prendre à Tarare le train du retour.

Il neige toujours. Mais il ne savait pas qu'il pouvait prendre ce même train à ... Pontcharra. Comme d'habitude nous n'avons pas vu Raymond. Pourtant il était bien là.

Et aujourd'hui, il a fait très fort.

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

LES PREMIERES PEDALEES 2013

SAMEDI 09/02/2013

PONTCHARRA



« Motivé par le beau temps du matin, je suis parti vers midi pour faire un petit tour vers Trévoux et la Dombes. Mais, piqué par une guêpe insomniaque, je me suis retrouvé à Pontcharra sous la neige. Parti plein Nord depuis Lyon, j'ai mis cap à l'Ouest toute pour me retrouver au pôle Nord ! Juste le temps de m'inscrire comme « marcheur », payer ma dîme au club de Pontcharra et à la Ligue contre le cancer, de dire quelques mots avec les organisateurs et aussi BARAQUE et Yves DUBOST et de goûter à une $\frac{1}{2}$ crêpe, d'avalier un excellent vin chaud avant de repartir sous la neige pour regagner Lyon au plus vite par la N7.

Géniale la N7 ! Jamais reçu autant de coups de klaxons sur cette nationale maquillée en voie expresse, sans savoir si c'était des engueulades ou des encouragements !

Il faut dire que mon petit feu arrière recouvert de neige ne devait pas être suffisant, bien que je roulais dans la neige sur le bas-côté.

Une veine que je n'ai pas crevé, je n'arrêtais pas d'y penser.

Au total 92 km, 850 mètres de dénivelée, sacrément bosselée d'ailleurs cette N7, et rentré crotté comme un vététiste.

Faut être givré pour faire ce genre de truc quand on réfléchit à froid, mais tout seul, pris dans la mêlée et à chaud on les fait ces trucs infaisables !

Bonne semaine à toutes et tous »

RAYMOND



Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

L'ARDECHOISE 2021

18 et 19/06 2021



Cher(e) ami(e) cycliste,

Lors de notre dernière assemblée générale, nous avons décidé d'organiser coûte que coûte une Ardéchoise en 2021. Toutefois, compte tenu de la situation sanitaire, son format sera exceptionnellement modifié. Il sera en fait comparable à celui des premières éditions avec l'Ardéchoise classique en une journée le samedi mais aussi la possibilité d'une Ardèche Verte le vendredi. Ce sera comme un retour aux sources !

L'incertitude qui plane actuellement, nous a en effet poussé à renoncer à l'Ardéchoise en plusieurs jours et aux excursions hors du département de l'Ardèche. Cette année nous ne pourrons pas organiser les circuits avec hébergements, repas et transports de bagages. En revanche les 18 et 19 juin vous pourrez bénéficier de toutes les animations habituelles sur l'Ardéchoise classique et l'Ardèche verte selon des parcours cent pour cent ardéchoise (afin de ne dépendre que d'une seule autorisation préfectorale).

Le vendredi 18 juin, nous organiserons l'Ardèche Verte habituellement programmée le mercredi au Nord de Saint-Félicien. Les cyclistes qui le souhaitent pourront également effectuer une boucle au cœur du pays de la châtaigne et tous se retrouveront à l'arrivée à Saint-Félicien.

Le samedi 19 juin nous vous proposerons les six parcours classiques à réaliser en formule cyclotouriste ou cyclosportive avec la possibilité de choisir son circuit en cours de route.

Début des inscriptions :

- lundi 1er mars à 12h pour toutes celles et ceux qui étaient inscrits en 2020.
- jeudi 1er avril à 12h, pour tous les autres.

Vous recevrez l'ensemble des informations dans la brochure 2021 en version numérique à partir du 22 février.

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

L'ARDECHOISE 2021

18 et 19/06 2021



Bien entendu nous espérons vivement que notre Ardéchoise pourra se dérouler normalement. Toutefois, dans le contexte actuel, nous pourrions craindre jusqu'à la dernière minute l'interdiction de l'Ardéchoise par les Autorités. Nous ne souhaitons pas que vous soyez lésés, aussi avons-nous pris des mesures qui nous en sommes persuadés, pourront vous convenir et nous permettront de nous retrouver en 2022 !

En cas d'annulation, notre association s'engage à vous proposer comme en 2020 :

- Le report de votre somme engagée pour l'Ardéchoise du 15 au 18 juin 2022.
- Le don de votre inscription à notre association assorti d'un reçu fiscal.
- Le remboursement intégral dans 18 mois à compter de juin 2021.
- Le remboursement immédiat en déduisant les frais engagés.
- Un avoir pour un séjour Ardéchoise Autrement organisé jusqu'en octobre 2021.
- Un avoir pour un achat boutique Ardéchoise.

Par ailleurs, les cyclistes qui l'an passé s'étaient inscrits pour un circuit en plusieurs jours et avaient choisi un avoir bénéficieront de l'inscription. Le reliquat de leur avoir sera reporté en 2022, ou transféré sur un séjour Ardéchoise Autrement.

En attendant de tous pouvoir nous retrouver, nous vous proposons de revivre l'ambiance de l'Ardéchoise dans les villages traversés ces dernières années, dans un film réalisé par Jean-Michel Serve, en cliquant sur le lien suivant :

<https://youtu.be/Tu6r2SUxy1w>

C'était avant 2020... Nous comptons bien vous retrouver en 2021 selon l'esprit qui nous anime depuis trente ans !

Cordialement

Gérard MISTLER
Président de l'Ardéchoise

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

L'AGENDA

La pratique du cyclotourisme est autorisée par groupe de 6 maximum sans limitation de temps et de distance sur tout le territoire national.

COMMENT CONTOURNER
LA RÉGLEMENTATION SUR
LA FERMETURE DES BARS
À LA MONTAGNE ?



Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>